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Aos trinta dias do mês de junho de dois mil e vinte dois as dezessete horas, o Conselho 2 

Municipal de Segurança Alimentar reúne-se nas dependências da Fundação Municipal de 3 

Desenvolvimento Social com os seguintes presentes: Thaise Ribeiro Paes, Karin de S. 4 

Pereira, Daniel Bittencourt, Kelly Botega, Beatriz Passos, Giovana Neves, Beariz Garcia, 5 

Andriele Vieira, Victoria Souza, Karolainny Rocha, Taynara Wiggers e Raquelli Konrad. 6 

Faltas justificadas: Rudmir Damian, Lucemar Nazário e Lucas da Costa. Faltas justificadas: 7 

Rudmir e Lucemar. O presidente Sr° Daniel Bittencourt inicia os trabalhos dando boas-8 

vindas a todos, e na sequência faz a leitura da pauta: Correspondências Recebidas: 9 

Solicitação de preenchimento Mapa SAN/ 2022. Correspondências Recebidas: 10 

Encaminhamento Mapa SAN/2022. Assuntos Gerais: Retorno dos oficios, esclarecimento 11 

Mapa SAN/2022, apresentação dos dados de Insegurança Alimentar, P.A.A, Banco de 12 

Alimentos. Após, o Presidente passa a palavra para a conselheira Kelly Botega para 13 

repasse de informações sobre o preenchimento do Mapa SAN/2022 que foi realizado com 14 

o objetivo de fazer levantamento de dados do município. O Presidente Daniel esclarece 15 

sobre a adesão ao antigo P.A.A, atualmente P.A.B (Programa Alimenta Brasil) que serve 16 

para trazer benefícios aos agricultores. A conselheira Kelly esclarece que foi executado o 17 

P.A.A através da Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social, que coordenou esse 18 

projeto junto com o Governo Federal e que o P.A.A da CONABE ainda está sendo 19 

executado através da Coperazul e que esse ano houve uma oportunidade de os municípios 20 

fazerem a adesão direto com o Governo Federal sem precisar do Estado e o município de 21 

Tubarão fez a solicitação de adesão esse ano. Após esclarecimentos, o Presidente retorna 22 

sobre ofícios enviados em março para os mercados, em relação ao desperdício e 23 

separação de alimentos. A conselheira Thaíse questiona se esses ofícios tiveram 24 

respostas. O Presidente informa que ele mesmo foi conversar com os gerentes dos 25 

mercados mas não houve retorno sendo que em seguida o município de Tubarão ficou em 26 

situação de emergência em decorrência das fortes chuvas, em função disto, não houve 27 

retorno. Após, a conselheira Kelly repassa ao conselheiros os dados da Situação de 28 

Emergência em decorrência as chuvas no município. Dando continuidade a reunião, a 29 

professora de nutrição Andriele apresenta dados de insegurança alimentar, pesquisa 30 

realizada por suas alunas nos CRAS do município a cada 15 dias. As alunas que 31 

executaram a pesquisa colocam suas experiências e relatos de famílias com uma grande 32 

insegurança alimentar. Continuando, o sr. Presidente Daniel Bittencourt retorna sobre 33 

iniciar um projeto com os mercados e fazer um levantamento de alimentos desperdiçados. 34 

A professora Andriele informa que entrou em contato com um Mercado menor e que eles 35 

não tem pessoas para trabalhar na separação de alimentos que ainda possam ser 36 

consumidos. Finalizando, o Presidente sugere ao conselho marcar uma reunião 37 

extraordinária e convidar a CDL, ACIT e representantes dos Mercados para apresentar 38 

planejamento banco de alimentos e também evitar o desperdício de alimentos. Sem mais 39 

nada a tratar, deu-se encerrada a reunião. 40 


